



奥沢小だより 10月



HPQR コード

No. 6

学校教育目標

○学びとる子 ○助け合う子 ○きたえる子

文責：校長 伊藤いつみ

キーワード「自律」「安心」

創立150周年記念横断幕完成 ～感謝の気持ちをもって～

「天高く馬肥ゆる秋」と言いますが、空気が澄んでいるからか、秋の空は高く見えます。9月上旬に、学校田の稲刈りを無事終えることが出来ました。台風の影響で2度延期することにもなり、稲荷原生産組合の酒井さんをはじめ関係者の皆様、前田牧場の齋藤さんには、大変お世話になりました。

また、子供たちは夏休みから陸上競技大会の練習を行ってきました。9月14日に実施された大会では、皆精一杯競技して、那須地区大会への出場権を得ることの出来た児童もいます。

子供たちに行事の度に伝えているのは、「感謝の気持ちをもつ」ということです。何かを行うとき、自分一人の力ではなく、御家族をはじめ周りの方の協力を得ていることが多いと思います。関わってくださった皆さんに、「ありがとう」という感謝の気持ちをもって、できることなら言葉にして、自分の思いを伝えてほしいと考えています。



正門横に張り出された創立150周年記念横断幕



2階吹き抜けから見たステンドグラス

さて、創立150周年記念の横断幕が完成し、正門脇に掲示されました。奥沢小の長い歴史をつないできた卒業生たちの歩みがあって、今があります。現在の児童数は、52名です。次年度以降も児童数の減少が見込まれ、昨年出来た複式学級も、来年度は2学級となり、さらに学級数が減少します。しかし、少人数であっても、今の奥沢小学校としてできることを一つ一つ丁寧にしていきたいと思っています。

夏休み明けに、長年閉じられていた2階の吹き抜けのシャッターを開けました。子供たちの表情も明るく、「2階の廊下が明るくなった！」と嬉しそうでした。危険防止の為に透明シートを付けましたが、子供たちが安心安全に笑顔で過ごせる学校づくりをしていきます。また、9月に、キャリア教育講話を開始しました。地域の皆様や保護者の方々といった子供たちの身近な人から仕事の話聞くことで、子供たちに将来の夢や職業について考えるきっかけとしてほしいと思っています。地域の方、祖父母の方の協力を得て、朝の読み聞かせも始めることが出来ました。今後もこうした取組を継続できるよう、皆様との関わりを大切にボランティアの輪を広げていきたいと考えております。

しかし、少人数がゆえの課題もあります。子供たちの負担軽減を考えながら、児童の実態に合わせて変えていくことも必要ですので、思案しながら対応していきます。今後の教員数の減少を考えると、学校だけでは立ち行かなくなってしまうこともあります。これからも、保護者の皆様、地域の皆様のお力をお借りして、子供たちに様々な経験をさせてあげたいと思っています。どうぞ、気軽に学校に遊びに来てください。子供たちの様子を見て、一緒に活動していただけたら嬉しいです。

御礼

資源ゴミペットボトル報奨金 4月～8月上旬・・・61袋 12,200円

皆様から御協力いただきましたペットボトルの報奨金が上記のようになりました。児童活動に利用させていただきます。ありがとうございました。今後とも、引き続き御協力をよろしくお願いいたします。

学校の活動の様子

☆中学校からの理科乗り入れ授業 9/7

金田南中学校の阿久津先生が、5年生の理科の授業をしてくださいました。お手製の立体の地球儀に地球の雲の流れの画像を投影して、とても分かりやすく観察できました。



立体地球儀は、紙コップ製です！

☆第1回キャリア教育講話 9/8

保護者でしいたけ農家の高野正人さんが、子供たちにしいたけ作りについてスライドを使って話をしてくださいました。しいたけの菌床ブロックを見せてくださり、東日本大震災での被災についても、仲間の協力で助けられたと語られました。仕事の苦労だけでなくやりがいや夢、仲間の大切さなど丁寧にお話しいただきました。



しいたけ作りの話をされる高野さん

☆読み聞かせ 9/11

図書ボランティアさんによる朝の読み聞かせが始まりました。1・2年生は熊田さん、3・4年生は櫻岡さん、5年生は学校司書前原先生、6年生は小林さんです。子供たちは、とっても喜んでいました。来月16日の読み聞かせもよろしくお願いいたします。



夢中になって話を聞く3・4年生

☆稲刈り 9/11

台風で2度延期になった稲刈りでしたが、晴天に恵まれ、全校生が稲刈りを行いました。刈り方の説明を受け、安全に気を付けながら体験することが出来ました。



刈り方の説明をする林さん

☆市内小学校陸上競技大会 9/14

暑さ対応のため、プログラムを変更して行いました。5年男子400mリレーは、4年生2名の応援をもらって出場しました。暑さが厳しい中での競技になりましたが、子供たちは精一杯力を出していました。



6年男子100m DI STADIUMにて

☆中学校からの乗り入れ授業9/20

金田南中の浄法寺先生が、合唱の指導をしてくださいました。来月の市音楽会に向けて、専門的な指導を受けることが出来ました。

4～6年生の子供たちは少し自信が付いてきたようです。27日にも御指導いただきます。感謝です！



子供たちの歌声が響きます

10月の行事予定

- | | |
|-------------------------|-------------------------|
| 2日(月) 就学時健康診断 | 17日(火) 2年部会行事・地域学校保健委員会 |
| 3日(火) 6年思春期健康教室 | 18日(水) 5・6年学力確認テスト 職員会議 |
| 4日(水) 計画訪問 | 19日(木) 大田原市教育祭音楽会 |
| 5日(木) ふれあい班遊び PTA事業部会 | 20日(金) 校内マラソン大会全体練習 |
| 6日(金) 前期終業式 | 23日(月) 5年認知症体験-た-養成講座 |
| 7日(土)～11日(水) 秋休み | 25日(水) 演劇鑑賞教室 |
| 12日(木) 後期始業式 委員会 | 26日(木)・27日(金) 修学旅行 |
| 13日(金) 避難訓練(竜巻訓練) | 27日(金) 1・2年生活科校外学習 |
| 15日(日) 家庭の日 親子家読 | 31日(火) 3年部会行事 |
| 16日(月) 読み聞かせ(図書ボランティア) | |